

お雛様飾り～2月15日(水)～

女の子の節句を前に皆さんでお雛様を飾りました。お人形やお道具を一つ一つ丁寧に箱から出し、ひな壇に乗せて雛飾りを作り上げていきます。飾り始めると「お雛さんいつ飾るの」と楽しそうに近づいてきます。「かわいいね!」と言いながら「これタンス?」「やー、どこに飾るかわかんわー」「ここ?ここでいいの?本当に?」と試行錯誤しながらスタッフと一緒に飾っていきます。出来上がると「立派だね、うちはこんな大きな無かったわ」など言いながらとても楽しそうです。そして3月3日を楽しみにされていました。



豆まき [2月3日(金)]

春を前に節分の豆まきをしました。スタッフが豆まきについて話しをして、今日は邪気を払い、一年の無病息災を願って豆をまく事をお伝えすると、皆さん当然のように頷かれています。鬼が登場すると「わ～鬼だー」「あら!」と目を見開いている方や「赤いねー似合うよ」と笑顔になられる方もいて、和やかに豆まきが始まりました。皆さん沢山豆を握りしめ「鬼は～外」と、最初は遠慮がちに豆を投げて

いました。だんだん勢いよく投げつけ「鬼は～外、副は～内」と気合が入ってきます。豆の他にも「あんたそんなもの来て何さ、こんなところまで来て、勝手に入って何してるの!!」とお説教をし、鬼を追い払っていました。その後は鬼とも和解して「お兄ちゃんかっこいいしょ」「いけないうめんが台無しだよ」「あー楽しかった!」と終始笑いもあり楽しんでいました。皆さん「こんなの



大新年会 …2月22日(水)…

今年の新年会は、忙しい日々が続きやっと開催することができました。皆さんの音頭で「元気よく生活しましょう。カンパイ!」で新年会が始まりました。初めて参加された方は「こんな事毎年やるの、私初めてだけださー」「こんなに人がいたんだね」と驚いていました。皆

さん始まる前からキッチンで料理作りを見て「えーこんなに沢山出たら我慢できないわー」と、とても楽しみにしていました。料理が並ぶと「おいしい!おいしい!」と夢中お腹いっぱいになるんだよ、頑張ってるからね!」と召し上がっている方もいました。皆さんいつもより食欲が増した大満足の日でした。



屋台ラーメン -2月28日(火)-



ラーメン屋さんを呼んで舌鼓を打ちました。花でもラーメンをお出しすることはありますが、やはり味はかないません。入居者様やスタッフは、「私は味噌が好き!」「塩が好き!」「何回も食べているよね」など言いながら、とても楽しみにしていました。また「ラーメン?私お金ないよ…」と言われる方もいましたが、スタッフが冗談で「おごります」と伝えると「本当!有り難う!」と喜んでいました。当日は玄関前に来た屋台に「あらー、すごい、作ってくれるの?へえ～」と何人も見に行っています。ラーメンが出来て食べ始めると「わ～美味しい!嬉しいねー」「久しぶりだ!」「ラーメン好きだからね!」と言われ、「あっつい!」とふーふーして食べ、手でオックを出し「100%!」と言われていました。好評なのでまた呼びたいと思います。

施設長コラム

～春になってきましたね!～

ていつもよりひと回り大きな桃を収穫してちょっと喜んで…など収穫を夢見ていたのですが、今年はもっと大きな桃を採ろうと思案しているところです。3月は剪定や消毒をして、5月に花が咲いたら皆さんと楽しんで…など収穫を夢見ています。最近、年度末の忙しさもあり、楽しみと期待を考えながら過ごす日々です。

